

Los aliancistas, con José Enrique Rozas, reelegido alcalde, obtienen nueve concejales por ocho el PSOE

Llanes: 272 votos dieron la mayoría a AP

Tras el desmembramiento de Unión de Centro Democrático era una incógnita lo que pudiese pasar en las elecciones en el concejo de Llanes. Algunos miembros del grupo centrista extinguido se presentaban en las filas de Alianza Popular, entre ellos el hasta ahora alcalde, José Enrique Rozas Guijarro. El grupo aliancista ha conseguido nueve concejales, con 4.034 votos, mientras que el PSOE obtiene ocho concejales, con 3.761 votos. La candidatura comunista obtenía 224 votos y ningún concejal. Mayoría por tanto para José Enrique, quien se muestra satisfecho, «puesto que además de los nueve concejales, que nos dan la mayoría, también el número de votos de la derecha supera al conjunto de los obtenidos por los dos grupos de izquierdas».

El mayor respaldo a la candidatura del actual alcalde se ha dado en la propia villa de Llanes, «mientras que la izquierda ha sacado mayoría en algunos pueblos, entre ellos en Porrúa». En el programa del reelegido alcalde figura «la despolitización del Ayuntamiento, ya que éste debe de ser un órgano ejecutivo y no político. No debemos de estar en el Ayuntamiento defendiendo ideologías sino que es preciso trabajar con la mayor eficacia posible en la realización de obras, que es lo que necesita el concejo».

Entre las obras que se van a impulsar de inmediato figuran «el abastecimiento de aguas a Celorio, el saneamiento de Andrin, donde se va a realizar un sondeo para la captación de aguas, abastecimiento de aguas a la zona del valle de San Jorge, con Nueva, Villahormes, Hontoria y Naves, y mejorar la captación de Posada. Tenemos el polideportivo en marcha y vamos también a la reconstrucción y puesta en funcionamiento del matadero, así como reforma del hospital municipal y asistencia de urgencias de la Seguridad Social».

José Enrique Rozas es abogado en ejercicio «y aunque en principio estimaba que la Alcaldía me quita mucho tiempo a mi trabajo, que es de lo que vivo, tenemos obras en marcha y proyectos ultimados que estimaba debían de ser llevados por nosotros porque somos quienes los han sacado adelante y era nuestra obligación el terminarlos».

A la hora de analizar la problemática comarcal José Enrique señala que «nosotros seguimos reivindicando el hospital comarcal para Llanes, por muchas razones, todas ellas de peso, y en cuanto al matadero comarcal estimamos que la ubicación adecuada es Posada de Llanes, pero si no se construye en ese lugar entonces iremos a la reconstrucción del nuestro y a su potenciación, que pueda estar perfectamente



En Llanes, José Enrique Rozas tiene asegurada la Alcaldía.

equipado incluso para que se nos autorice la exportación de carne».

En cuanto a las elecciones autonómicas, el reelegido alcalde de Llanes puntualiza que «consideramos que es una injusticia el que se le hayan asignado al oriente asturiano solamente cinco representantes, aunque confiamos en que no haya discriminación alguna a la hora en que los organismos regionales presten colaboración económica para resolver los problemas de infraestructura planteados en el oriente».